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REQUERIMENTON.º/204/2020

Ementa: Solicita informações sobre iluminação
pública.

Excelentíssima Senhora Presidente;
Nobres Vereadores,

Considerando projeto de ampliação, expansão e modernização da rede
de iluminação pública.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, o

seguinte pedido de informação(ões):

Qual empresa está responsável pela manutenção expansão e
modernização de iluminação pública do Município?

Há projeto para instalação de novos pontos de iluminação pública? Qual
o prazo estipulado? Enviar cópia do contrato e planilha contendo todos os novos
pontos de instalação.

Os bairros Macuco, Reforma Agrária e Capivari serão contemplados com
novos pontos de instalação de iluminação pública? Caso negativo, por quais
razões?

Quais bairros deficitários em iluminação irão receber melhorias e

respectiva instalação? Enviar informações sobre o cronograma e regiões que serão
atendidas.

Justificativa:

Este Vereador apresenta os seguintes questionamentos a pedido de
munícipes que reclamam da iluminação precária de alguns pontos e solicitam
maiores informações.

 
Valinhos, aos 18 de Setembro de 2020.
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